

Unimal Meraih Peringkat III MTQM Nasional, Rektor Beri Apresiasi



Mahasiswa Universitas Malikussaleh sedang mengikuti MTQ Mahasiswa tingkat nasional yang berlangsung secara virtual dan diselenggarakan Universitas Negeri Padang, Rabu (27/10/2021). Foto: Ist.

UNIMALNEWS | Lhokseumawe– Kontingen Universitas Malikussaleh, berhasil meraih peringkat ketiga pada MTQ Mahasiswa (MTQM) Tingkat Nasional yang berlangsung secara daring di Padang, Sumatera Barat. Mahasiswa Universitas Malikussaleh berada di bawah tuan rumah Universitas Negeri Padang dan Universitas Negeri Medan yang masing-masing berada di peringkat pertama dan kedua.

Pada MTQM Nasional tersebut, Universitas Malikussaleh berhasil meraih juara pertama pada tiga cabang lomba, juara kedua pada satu cabang, juara ketiga pada tiga cabang, dan juara harapan satu pada satu cabang.

Juara pertama diraih Zunawanis pada cabang Tartil Quran Putra, Osama Al Farauq (Hifdzil Quran 5 Juz Putra), dan Nasywa Fawwaza (Hifdzil Quran 5 Juz Putri).

Sedangkan juara kedua diraih Muhammad Althaf (Hifdzil Quran 10 Juz Putra), juara ketiga Muhammad Aqil (Tilawatil Quran Putra), Siti Qurrata a'yun (Tilawatil Quran Putri), dan Saskia Hadisti Umri (Hifdzil Quran 10 Juz Putri). Terakhir, juara harapan satu diraih Khairani pada cabang Tartil Quran Putri.

Ketua Kontingen Universitas Malikussaleh, Dr Yusrizal, mengatakan pada 2021 Universitas Malikussaleh dua kali mengirimkan utusan pada MTQMN. Pertama MTQMN yang diselenggarakan Universitas Lambung Mangkurat pada September. Kedua MTQMN yang diselenggarakan oleh Universitas Negeri Padang pada Rabu (27/10/2021).

Pada MTQM yang diselenggarakan oleh Universitas Lambung Mangkurat, Universitas Malikussaleh meraih lima juara, yaitu juara 1 cabang Tilawatil Quran Putri, juara 2 cabang Tartil Quran Putri dan Hifdzil Quran 20 Juz Putri, juara 3 cabang Hifdzil Quran 10 Juz Putra, serta Harapan 2 cabang Hifdzil Quran 10 Juz Putri.

Baca juga: [Rektor Berikan Penghargaan bagi Pelatih MTQMN Universitas Malikussaleh 2021](#)

Sementara pada MTQMN yang diselenggarakan Universitas Negeri Padang, Unimal berhasil meraih juara pada delapan cabang lomba. “Hal ini tentu menambah motivasi bagi peserta dari Unimal untuk terus mengukir prestasi di tingkat nasional,” ujar Yusrizal, Kamis (28/10/2021).

Secara terpisah, Rektor Universitas Malikussaleh Prof Dr Herman Fithra ASEAN Eng, memberikan apresiasi atas prestasi membanggakan kafilah Universitas Malikussaleh. Secara khusus, Rektor memberikan apresiasi kepada LPTQ Kota Lhokseumawe yang telah membina kafilah Universitas Malikussaleh.

“Ke depan, kerja sama antara Universitas Malikussaleh dan LPTQ Kota Lhokseumawe dalam membina para mahasiswa untuk terus berkiprah di ajang MTQ Nasional bisa lebih ditingkatkan,” ujar Herman.

Hal senada disampaikan Wakil Rektor III Universitas Malikussaleh, Dr Baidhawi. Menurutnya, keberhasilan mahasiswa Universitas Malikussaleh dalam dua kali MTQM tingkat nasional merupakan berkat proses pembinaan dan kerja sama dengan LPTQ Kota Lhokseumawe yang selama ini berjalan baik. “Dalam MTQM nasional berikutnya, prestasi mahasiswa Unimal di MTQM bisa lebih baik lagi,” harap Baidhawi. **[ayi]**

Tanggal: 28 October 2021

Post by: [ayi](#)

Kategori: [News](#),

Tags: [Unimal](#), [Aceh](#), [Nasional](#), [Unimal Hebat](#), [Mahasiswa](#),